

Alargan pérdidas Bolsas europeas (Reforma 10/10/12)

Alargan pérdidas Bolsas europeas (Reforma 10/10/12) En Estados Unidos, las Bolsas también operan con pérdidas, según analistas, ante la perspectiva de una débil temporada de reportes empresariales. Por Abraham González Cd. de México México (10 octubre 2012).- Las preocupaciones sobre una desaceleración económica global, además del difícil contexto sobre la crisis en Europa, dejaron a las Bolsas del Viejo Continente este miércoles por tercera sesión consecutiva con números negativos. El mercado de capitales en España ha sido de los más afectados durante la semana y en esta jornada es de los que mayores pérdidas registran, pues el Ibex 35 se contrajo uno por ciento, con lo que acumula una baja de 3.6 por ciento en tres sesiones. El FTSE 100, de Reino Unido, se redujo 0.58 por ciento; seguido del Cac 40 francés, con 0.50 por ciento; el FTSE MIB italiano, con 0.41 por ciento, y el Dax alemán, con 0.40 por ciento. "El Fondo Monetario Internacional (FMI) instó a las autoridades europeas a profundizar los lazos financieros y fiscales dentro de la zona euro con cierta urgencia, para restablecer la decaída confianza en el sistema financiero global", comentaron analistas de Invex. "Por otro lado, el organismo dijo que daría la bienvenida a una petición de rescate por parte de España que pondría en marcha el programa de compras del Banco Central Europeo". En Estados Unidos, las Bolsas también operaban con pérdidas, según analistas, ante la perspectiva de una débil temporada de reportes empresariales. El promedio industrial Dow Jones descendía 0.58 por ciento, seguido del S&P 500 con un retroceso de 0.32 por ciento, y el índice del ramo tecnológico Nasdaq, con 0.32 por ciento. "Hemos visto un balance mixto en los primeros reportes trimestrales de este periodo (tercer trimestre 2012), siendo la sorpresa positiva Yum, que supera las expectativas y revisa al alza sus estimaciones, pero por el contrario los casos de Alcoa y Chevron decepcionan no tanto por las cifras reportadas, sino por el panorama ofrecido por ambas empresas hacia los próximos trimestres", comentaron expertos de Banorte-Ixe. En esta misma tendencia deambula la Bolsa Mexicana de Valores, pues registra un descenso de 0.25 por ciento, luego que ayer no registró variación respecto al lunes. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo